CORPORATIVO



#OPINIÓN

El cierre de los cruces ferroviarios con Texas impacta la importación de granos para el sector pecuario y afecta a la Unión Nacional de Avicultores

SOSPECHOSISMO EN SINALOA



n Sinaloa ha llamado la atención, por decir lo menos, el enriquecimiento de jueces y magistrados lo que en nada ayuda en el debate que estará al rojo vivo en el proceso electoral de 2024.

Por lo pronto los reflectores apuntan al magistrado **Alfredo López Cruz**, del Tribu-

nal Segundo Colegiado Civil del Poder Judicial de la Federación. Comenzamos con que el gobernador de Sinaloa, **Rubén**

Rocha Moya acusó públicamente a las empresas del Grupo ARHE, dirigido por Juan José Arellano Hernández, de causar un quebranto al gobierno por más de mil 750 millones de pesos el 16 de noviembre. Y ahí es donde surge el señalamiento en contra del magistrado López Cruz por emitir sentencias multimillonarias a favor de Grupo ARHE, de acuerdo con diferentes denuncias públicas del mismo gobernador estatal y del presidente municipal de Mazatlán. El expediente se enturbia más ya que López Cruz adquirió una lujosa residencia de Juan Peña Limón, compadre de Arellano, y posee dos locales en la Plaza Comercial Isla Tres City Center propiedad de los Arellano Hernández. En las acusaciones resaltan una posible conexión

entre el poder judicial y el presunto saqueo a las empresas de ARHE, que por cierto fueron bioqueadas durante el sexenio de Enrique Peña Nieto y recientemente mencionadas por el SAT y el presidente Andrés López Obrador en una mañanero.

El magistrado López Cruz tiene una lujosa residencia en el fraccionamiento El Cid y fue vendida por

Peña Limón, que curiosamente también fue director de las empresas CL Capital y UPC de Arellano Hernández. Y bueno no hay que olvidar que el exalcalde de Mazatlán, **Guillermo Benítez** pagó sumas millonarias que se consideran ilegales en demandas promovidas por ARHE. ¿Será?

LA RUTA DEL DINERO

Amablemente nos escribe José Luis Alcudia Goya, director general de Comunicación Social del TEPJF en torno a la publicación del lunes sobre el presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez Mondragón en el sentido que su renuncia no obedece a un proceso licitatorio en dicho tribunal constitucional. Añade que todas las compras del tribunal mencionado son conducidas por la Dirección General de Adquisiciones, Servicios y Obra Pública, y los fallos correspondientes se dan con la participación del Comité de Adquisiciones... Air Canada anunció nuevos vuelos hacia el aeropuerto internacional de Tulum desde Toronto y Montreal a partir de 2024, según comentó la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama. En la temporada de invierno suele incrementar el turismo canadiense a la Riviera Maya_Entre las actividades afectadas por el cierre de los cruces ferroviarios en Piedras Negras y Ciudad Juárez con Texas anote a la importación de granos básicos.

Las compras al exterior desde esas fronteras significan 25.6 por ciento del maíz y 35.2 por ciento en trigo. Entre los más afectados están los asociados a la Unión Nacional de Avicul-

tores que lleva Juan Manuel Gutiérrez Martín.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA

Los reflectores apuntan al magistrado Alfredo López Cruz

